

## Polres Batu Sampaikan Pesan Kamtibmas Lewat Suling

Achmad Sarjono - [KOTABATU.XPRESS.CO.ID](http://KOTABATU.XPRESS.CO.ID)

May 24, 2024 - 13:22



BATU – Memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat ( Harkamtibmas ) di wilayah hukumnya, Polres Batu Polda Jatim rutin melaksanakan program 'Suling' ( subuh keliling ).

Sesuai namanya, Program ini dilaksanakan saat Sholat Subuh berjamaah di beberapa Masjid yang ada di wilayah hukum Polres Batu secara bergiliran.

Kegiatan subuh keliling merupakan salah satu program Kapolres Batu setiap minggunya dimana tujuannya selain untuk meningkatkan iman dan takwa juga untuk memelihara ukhuwah islamiyah serta menjaga silaturahmi antara Kepolisian dengan Masyarakat.

Hal itu disampaikan oleh Wakapolres Batu Kopol Jeni Al Jauza, saat melaksanakan kegiatan SULING di Masjid Miftahul Huda Kasembon Kabupaten Malang bersama Bupati Kabupaten Malang Drs. H. M. Sanusi, M.M., Danramil Kasembon, Kapolsek Kasembon serta masyarakat sekitar Masjid.

"Outputnya program Suling ini untuk Harkamtibmas," kata Kopol Jeni Al Jauza, Jumat (23/5).

Lebih lanjut Wakapolres Batu memberikan himbauan kamtibmas mengajak peran serta masyarakat untuk selalu turut serta dalam memantau situasi kamtibmas.

"Apabila ada keluhan bisa disampaikan kepada pihak TNI-Polri terdekat khususnya Babinsa dan Babhinkamtibmas wilayah tersebut," tambahnya.

Ia mengatakan Sholat Subuh keliling bukan hanya mengenai ibadah, tapi juga mengenai bagaimana semua pihak bisa bersatu dan berkolaborasi dalam menjaga kondusifitas di lingkungan masing - masing.

"Kegiatan ini membuktikan bahwa subuh keliling ini tidak hanya sebatas pendingin ruangan, melainkan juga tentang cara kita bersama-sama menjaga kebersamaan dan keamanan," terang Kopol Jeni Al Jauza.

Dengan menggandeng Jemaah Miftahul Huda Kasembon Kabupaten Malang, kegiatan ini menjadi lebih berarti karena melibatkan unsur keagamaan dalam wujud nyata kebersamaan.

Kopol Jeni Al Jauza juga menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk lebih bijak dalam menerima informasi, terutama di era digital.

Ajakan untuk tidak mudah percaya dengan berita hoaks bukan hanya untuk keamanan, tapi juga untuk kestabilan sosial bersama.

"Kita harus bijak dalam menerima informasi, terutama di era digital ini," ujarnya.

Diakhir kegiatan Suling, Polres Batu bersama Bupati Malang juga memberikan tali asih berupa bantuan sosial untuk warga setempat.

Bantuan sosial ini diberikan sebagai wujud bentuk kepedulian Polres Batu dan Forkopimda Kabupaten Malang kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Kami setiap kegiatan subuh keliling juga menyalurkan beberapa bantuan sosial terkhusus kepada warga yang membutuhkan", tutup Wakapolres Batu.(\*)